



## **“Que los fusilen de forma pacífica por traidores”, dice Ignacio Mier sobre diputados que desecharon Reforma Eléctrica**

Ante decenas de militantes de Morena, el coordinador de la bancada en San Lázaro, Ignacio Mier, expresó que a los diputados “traidores” que votaron en contra de la Reforma Eléctrica se les debe “fusilar de manera pacífica”, tras continuar con la exhibición de sus nombres y fotografías.

Durante el Festival por la Soberanía Nacional, organizado por la dirigencia de Morena en la Alameda Central, se colocaron las fotografías, nombres y entidad federativa de los diputados del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano a con la leyenda “traidores a la patria”.

Tras señalar sus fotografías, Mier Velazco exclamó:

“Allí están sus nombres. El peor desprecio es el repudio del pueblo de México. Darle las gracias al movimiento, a Morena, porque pusieron ese paredón pacífico para que los mexicanos, con su pluma, con su lápiz, los fusilen por traidores, de manera pacífica, como le sucedió a sus bisabuelos políticos Miramón y Mejía”.

El líder parlamentario defendió la estrategia de Morena de mostrar a quienes rechazaron la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, argumentando que son un movimiento pacífico.

“Nos han dicho que nuestra protesta por decirles que son unos verdaderos traidores era violenta ¡Falso! Nosotros en principio, hay que dejarlo claro, somos un movimiento pacífico”, justificó el morenista.

El coordinador guinda reconoció que llevaron el dictamen de la Reforma Eléctrica al pleno de San Lázaro, sabiendo que no tenían los votos suficientes para su aprobación. Por ello, afirmó que en 2024 tendrán mayoría en San Lázaro. “Una Ley con 251 votos la pueden cambiar, pero no se los vamos a permitir porque vamos a ganar en 2024 la mayoría en la Cámara de Diputados”, señaló Mier Velazco

Mier Velazco expuso que se impulsó la Reforma Eléctrica para blindar a la Comisión Federal de Electricidad y por congruencia. Sin embargo, aclaró que se protegió al sector con la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica.

<https://www.razon.com.mx/mexico/fusilen-forma-pacifica-traidores-dice-ignacio-mier-diputados-desecharon-reforma-electrica-479894>